



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		23/02/2024	LEGISLATIVO

Comentario de Eduardo Ruiz-Healy en Radio Fórmula

“Mi querida amiga María Elena Pérez-Jaén, diputada federal panista, me mandó un mensaje, dice: “Los números de los servidores públicos de sus oficinas son públicos, así como aquellos celulares que ellos utilicen y sean pagados con recursos públicos, lo puedes solicitar. Lo que no puedes dar a conocer son sus celulares personales, como fue el caso de la periodista del New York Times, en este caso aplica la Ley de Protección de Datos Personales en sujetos obligados”. María Elena es bien aguerrida, ojalá los 500 fueran aguerridos, porque, la verdad, de los 500, 450 son medio pazguatos y hay 50 que sí saben. Cuando era el PRI y el PAN siempre ha sido lo mismo, y así es en la mayoría de los congresos del mundo”.

https://drive.google.com/file/d/1C-a6DMlkzyVuFmegbyigtqTg_D7aWfp2/view